

# Llega un charter con un centenar de ciudadanos sudafricanos

Para estrechar la lógica vinculación entre Sudáfrica y Argentina a través de Comodoro Rivadavia -único lugar de nuestro país que cuenta con una colonia de

importancia de "boers"- se concreta un largamente programado vuelo charter, en que arriban cerca de cien funcionarios, empresarios y ejecutivos y un equipo de la televisión de aquel país.

Esto ocurrirá el martes 24, y para desarrollar un amplio programa de actividades durante cuatro días.

El arribo está previsto para ese día a las 9.40 en el Aeropuerto Internacional Enrique Mosconi. Tras la recepción de autoridades locales y provinciales, los visitantes se alojarán en los hoteles Austral y Comodoro.

Por la tarde ese día cumplirán un tour en la ciudad, con

visita al museo paleontológico de ASTRA, y puntos panorámicos sobre el cerro Chenque.

A las 18, este martes, visitarán la Iglesia Reformada Sudafricana, y más tarde, participarán de una cena ofrecida por la Asociación Sudafricana de Mujeres, que contará con la participación de la colectividad y un show especial.

El miércoles 25, por la tarde, los visitantes serán conducidos a dos tradicionales estancias de descendientes sudafricanos que llegaron a principio de siglo.

A primera hora de la noche, en cercanías del Yacimiento

ASTRA, visitarán el ex-establecimiento sudafricano y participarán de un programa de televisión.

El jueves 26 el contingente y sus anfitriones, partirán hacia Sarmiento para una visita al Lago Musters, donde almorzarán truchas del lago, y con la presencia de la comunidad sudafricana de Sarmiento.

Después de las 14 visitarán el museo Desiderio Torres y el establecimiento del señor Ayling, para apreciar pasturas y ganado Hereford. Visitarán el bosque petrificado, guiados por tres internos hacia el "Valle Lunar" y "Cerros Colorados".